
智行理财网
万达收购amc(万达收购美国传奇影业)

万达为什么并购美国AMC？

1、拓展业务面，万达总裁王健林的目标是要把商业地产占公司销售额的比重降到5
0%一下；

2、万达马上要IPO了，收购AMC可以帮助他提高IPO发行价，多圈点钱。

万达为什么并购美国AMC？

??上市后，AMC公司股权总市值达到18。68亿美元，其中万达集团持有股权市场
价值约14。60亿美元。万达集团跨国收购的案例，给了我们很多思考的空间，当时
的收购，可谓肯定声很多，同时质疑声也四起，然而最终AMC还是让万达成为了大
赢家。具有极大前瞻性眼光和雄心的万达，在海外市场的开拓中，走了一步大棋，
万达收购AMC与吉利收购沃尔沃、联想收购IBM的PC业务不同，它既没有带来核
心技术，也没有带来一个极具增长潜力的市场。
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